

**KJPP, Kinderstation
«Brüschhalde» Männedorf**

**Neubau und Sanierung,
Umgebungsgestaltung
Einweihung**

4

Richtige Infrastruktur und wichtige Strategie für jüngste Patienten
Regierungsrat Dr. Thomas Heiniger, Gesundheitsdirektor

6

Tragende Pfeiler in einem erfolgreichen Projekt
Dr. Matthias Haag, Kantonsbaumeister

8

**Eine moderne, altersgerechte Klinik zur Versorgung
psychisch kranker Kinder**
Prof. Dr. med. Dipl.-Psych. Susanne Walitza, Klinikdirektorin
Dr. med. KD Dagmar Pauli, Stv. Klinikdirektorin, Chefärztin

10

**Neuorganisation auf der Hügelkuppe Brüsshalde
oberhalb von Männedorf**
Philipp Riesen und Jan Osterhage, Osterhage Riesen Architekten,
Architekten und Gesamtleiter

14

Pläne

22

Chronologie

24

Am Bau Beteiligte